
まだまだ視察に来庁
　11月に伯耆町議会広報調査特別委
員会が、本町議会インターネット配信の
取り組みを、1月には香川県町村議会議
長会の54人と徳島県勝浦町議会の6人
が、「議会だよりだいせん」の編集方法
などを研修するために来庁されました。
お互いに意見交換もし、有意義な研修
になりました。
　今後も全国各地から本町議会への視
察が予定されています。
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議会改革の一環として

　11月に鳥取大学の永山正男教授を講師に「議

会基本条例の意義と議会の活性化」をテーマに

講義していただきました。また、本町総務課職員

を講師に、「本町の財政状況」について議員勉強

会を行いました。

　この議員勉強会は、議員の政策能力の向上や

議会のあり方などを深く追求することを目的に、

議会改革の取り組みのひとつとして、平成25年度

から本町議会が独自に開催するものです。

　今後も、時事や行政課題などを深く追求・認識

し、政策立案のできる議員をめざしていきます。

永山教授の講演
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